
Het Brabanse Rijk
Beitrag von „Koning Frederik II.“ vom 26. September 2007, 19:04

Der Konsum von weichen Drogen, überwiegend Marihuana, wird toleriert und geregelt. Der
Verkauf von geringen Mengen darf nur in staatlich genehmigten Läden erfolgen, den
Koffieshops.
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